

令和4年度 学校だより

かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

12月号 No.14

<https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html>

※HPIには、かけはしカラー版を掲載中です



早いもので、もう12月！

令和4年度がスタートしたと思ったら、もう12月になります。令和4年があと1ヶ月で終わろうとしています。私は、だんだんと1年が早く過ぎていくように感じています。保護者の皆様はいかがでしょう。

八日市場小学校の子どもたちは、授業や休み時間、掃除活動など、学校の1日1日の生活を充実させて過ごしています。過日のマラソン大会でも、一人一人の子どもたちが自分の目標に向かって取り組み、どの子どもも苦しさに打ち勝つための力を伸ばすことができたと感じています。そんな子どもたちの姿に私は大きな声援を送りました。

12月は、子どもたちにとってはまとめの時期となります。これまでの学習や生活を振り返り、学力等を定着させるとともに、新しい年「令和5年」をすがすがしい気持ちで迎えてほしいと思っています。

保護者の皆様には、子どもを認め、励まし、そして、がんばらせていただければと思います。よろしくお願いいたします。



お知らせ

- これまで体操服等を購入する際に利用していた「多田屋」さんですが、令和4年12月31日をもって閉店するという連絡がありました。体操服等の取り扱いは、「しのづか呉服店」さんが引き継いでくれるとの連絡をいただいているのでお知らせいたします。
- 11月から、新型コロナウイルス感染症の感染者が多くなっています。ご家庭でも、感染対策へのご協力をありがとうございます。今後の感染拡大を防ぐために、下記のことを改めて確認させていただきますので、対応をよろしくお願いいたします。
 - ・同居の家族に発熱や風邪症状が見られる場合は、児童は登校を控える。
 - ・土曜日や日曜日に児童の感染が判明した場合は、教育委員会（73-0094）に連絡する。

笑顔いっぱいの子ども

朝の八日市場小学校はすてきな姿がたくさん見られます。正門であいさつ運動に取り組んでいる子ども、グラウンドや砂場の整備をしている子ども、銀杏の落ち葉を掃除している子ども、花壇の草取りをしている子ども、ゴミ出しをしている子ども……。八日市場小学校のみんなが気持ちよく学校生活を送ることができるように、子どもたち一人一人が責任をもって取り組むたくさんの姿を見ることができます。

そんなすてきな姿がたくさん見ることのできる朝は、とても幸せな気持ちになります。これから寒くなりますが、寒さに負けないで活動する姿を楽しみにしています。